

Medienmitteilung

Wien, 01. Juli 2024

Thomas Neusiedler steigt in Helvetia Konzernleitung auf

Helvetia Österreich CEO leitet ab 1. Juli das Segment GIAM mit den Ländern Deutschland, Italien und Österreich.

Die Helvetia Gruppe hat Mitte Mai ihre neue [Konzernstruktur](#) präsentiert. Thomas Neusiedler (51) übernimmt die Leitung des neuen Segments GIAM (German, Italian and Austrian Markets) und steigt somit in die Konzernleitung auf. Er übernimmt diese Rolle zusätzlich zu seinen Aufgaben als CEO Helvetia Österreich.

Seit 1. Januar 2020 leitet Thomas Neusiedler den Vorstandsvorsitz von Helvetia Österreich, davor war der diplomierte Wirtschaftswissenschaftler über sieben Jahre als Vorstand für das Ressort Schaden-Unfall bei Helvetia Österreich tätig. In seiner neuen Position ist der Niederösterreicher sowohl Teil der Konzernleitung sowie neben Österreich für die Ländermärkte Deutschland und Italien verantwortlich.

»Ich freue mich sehr über diese neue Herausforderung, als Teil der Konzernleitung die Zukunft von Helvetia erfolgreich mitzugestalten. Unser Ziel ist es, die Internationalisierung zu fördern, die Zusammenarbeit zwischen den einzelnen Ländermärkten zu stärken und gleichzeitig unseren Best-Partner-Ansatz weiter voranzutreiben. Darüber hinaus ist es für uns essentiell, als Arbeitgeberin unseren Mitarbeitenden und Vertriebspartner:innen ein attraktives Umfeld zu bieten«, sagt Thomas Neusiedler zu seinem Karriereschritt.

Die neue Ausrichtung der Helvetia Gruppe stärkt den internationalen Fokus und bündelt Kompetenzen. »Es geht darum, unsere Strategie gruppenweit umzusetzen und gleichzeitig die länderspezifischen Stärken gezielt einzusetzen«, so Neusiedler abschließend.

Diese Medienmitteilung finden Sie auch auf der Website www.helvetia.at.